

Ensayo

Macroeconomía

Cp. Legmy Yanet Santizo Espinosa

PRESENTA EL ALUMNO:

Eduardo de la Cruz Gerónimo

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

**6to cuatrimestre “D” licenciatura en
administración de empresa**

Frontera Comalapa, Chiapas

30 de mayo del 2020.

En este ensayo vamos a abordar el tema de macroeconomía ya que es de suma importancia su interés por todos los individuos, y a las cuestiones macroeconómicas son fundamentales tratan en definitiva de incidir en el bienestar de la sociedad en la que estamos inmersos. Se pretende tener una visión general de los grandes temas de la Macroeconomía, así como una descripción de las variables económicas más relevantes, su utilidad en educación, como así también como influye, y en su nivel más global. la parte de la teoría económica que se encarga del estudio general de la economía, mediante el análisis de las variables agregadas como el monto total de bienes y servicios producidos, el total de los ingresos, el nivel de empleo, de recursos productivos, la balanza de pagos, el tipo de cambio y el comportamiento general de los precios. La macroeconomía puede ser utilizada para analizar cuál es la mejor manera de influir en objetivos políticos como por ejemplo hacer crecer la economía, conseguir la estabilidad de precios, fomentar el empleo y la obtención de una balanza de pagos sostenible y equilibrada. La macroeconomía, por ejemplo, se centra en los fenómenos que afectan las variables indicadoras del nivel de vida de una sociedad. Además, objetiva más al analizar la situación económica de un país propio en el que vive, lo que permite entender los fenómenos que intervienen en ella. En contraposición, la microeconomía estudia el comportamiento económico de agentes individuales, como consumidores, empresas, trabajadores e inversores. La medición de la producción nacional PRODUCTO INTERNO BRUTO concepto clave de las cuentas del ingreso nacional y del producto es el producto interno bruto (PIB). El PIB el valor total en el mercado de la producción de un país.

El valor de mercado de todos los bienes y servicios finales generados en determinado periodo por factores de producción localizados en el país.

Fines y servicios: maquinaria, vehículos, vestido, alimentos, vivienda, electrodomésticos, consulta al médico, minuta del abogado, servicio de seguridad, entre otros.

Bienes finales: no se incluyen los bienes intermedios ya que posteriormente se incorporarán a un bien final. De agregarse el valor de los bienes intermedios se produciría una doble contabilización.

El PIB funciona como un marcador que se pone a cero a principios de cada ejercicio (1 de enero), va contabilizando la riqueza generada durante el año (hasta el 31 de diciembre). Con respecto al cálculo del PIB es importante recordar lo siguiente:

Los bienes intermedios se excluyen del cálculo del PIB para evitar una doble contabilización, pues su valor ya se incluye en el valor del producto final. No se incluyen las transacciones en las que el dinero o bienes cambian de manos y no se generan o producen nuevos bienes y servicios. Por ejemplo, las ventas de acciones o bonos. Aunque si cabe mencionar que las comisiones pagadas a los intermediarios bursátiles si se incluirían en el PIB.

Sólo se incluye el valor de los bienes y servicios producidos por factores de producción ubicados en el territorio del país, sin importar la nacionalidad de su origen. Esto implica que los bienes importados no se incluyen dentro del PIB. Además esto marca la diferencia entre el Producto Interno Bruto (PIB) y el Producto Nacional Bruto (PNB). Las variables macroeconómicas son los indicadores que toma en cuenta un país para poder comprender su realidad económica con relación a los demás países. Cada una de estas variables genera información fundamental para promover el desarrollo de una nación, en función de sus actividades internas y de su vinculación con el resto del mundo.

Conocer las variables macroeconómicas permite saber cuáles son las actividades con mayor potencial y qué aspectos son más vulnerables, de manera que sea posible tomar decisiones que favorezcan a los ciudadanos de un país y fortifiquen la economía.

Producto Interno Bruto: Este valor, también conocido por sus siglas PIB, se utiliza para determinar la producción total de un país en un momento determinado. Esta variable determina el valor monetario de todos los bienes y servicios producidos en una nación.

Tasa de inflación: La inflación se refiere al aumento continuo del costo de los bienes y servicios, que lleva al decrecimiento del valor adquisitivo de una moneda en particular.

Tasa de desempleo: Este indicador se refiere al desempleo que existe entre la población laboralmente activa de un país. Para conseguir este valor se toma el número de los ciudadanos en edad laboral que no tengan empleo y que estén buscando uno, y se divide entre el total de ciudadanos en edad laboral, económicamente activos.

Prima de riesgo: La prima de riesgo es el valor adicional exigido por los inversores al comprar la deuda de un país, tomando como referencia la deuda de otro país que se considera con mayor solidez y seguridad.

Se trata de un sobreprecio que, de alguna manera, da una garantía a los inversores para que puedan correr el riesgo de intervenir en la deuda de otro país.

Balanza de pagos: La balanza de pagos es una variable que mide todas las transacciones de un país con otros países en un período determinado.

Tipo de interés: El tipo o tasa de interés se refiere a la cantidad de dinero extra que cobra un prestamista al efectuar un préstamo.

Gasto público: Se refiere al dinero empleado por las instituciones y organismos del Estado, a través de los gobiernos, para adquirir recursos y realizar inversiones que generen beneficios públicos, como salud, educación, transporte, empleo y, en general, una mejor calidad de vida para los ciudadanos.

La finalidad fue dar a conocer acerca del tema macroeconomía y algunos subtemas como fue la medición de la producción, las variables macroeconómicas relevantes, como leímos existen muchas variables macroeconómicas, de cada una fuimos generando la información fundamental ya que conocer las variables macroeconómicas permite saber más fácilmente las actividades de cada una con mayor potencial y aspectos.

BIBLIOGRAFIA

La inflación y el Índice de Precios al Consumidor, base 1997" (Junio 2002) en Universidad Católica Andrés Bello. Recuperado en 2 Agosto 2017 de Universidad Católica Andrés Bello: losteques.ucab.edu.ve.